
令和６年度 上青木公民館運営審議会議事録 

【開催日時】  令和７年 ２月 ６日（木） 午後６時３５分～７時１０分      

【開催場所】  上青木公民館 講座室１号・２号 

【出席委員】  １２名（会長に◎、副会長に○） 

◎金子 博、〇横田 昭一、小石 雄一、増田 徹、湯浅 美智子、 

川部 至、平出 孝史、青木 大輔、佐瀬 常雄、最上 祐次、 

奥富 精一、坂本 だいすけ 

【欠席委員】  ３名 

髙田 晶子、大谷 弘尚、高橋 登美雄 

【事 務 局】  岩橋館長、五十嵐主査、松島主査、呉主査 

【傍 聴 者】  なし 

【審議経過】 

１ 開  会 

挨  拶  岩橋館長 

２ 会長及び副会長選任 

  川口市公民館運営審議会条例第５条第１項の規定に基づき、会長に金子 博委員、 

副会長に横田 昭一委員を選任する。 

川口市公民館運営審議会条例第６条第１項の規定に基づき、金子 博会長を議長に選 

任する。 

事務局より、委員の出席が過半数を超えていることから、川口市公民館運営審議会 

条例第６条第２項の規定により、会議が成立していることを報告。 

事務局より、川口市附属機関等の会議公開に関する要綱に基づき事前公開をしたと 

ころ、傍聴希望者はなかったことを報告。 

議事録署名人に、湯浅 美智子委員と川部 至委員を選任する。 

金子会長より開会の挨拶。 

３ 議  事 

（１）令和５年度公民館事業報告について 

（２）令和６年度公民館事業について 

 （１）と（２）は関連があるので事務局より一括して説明。 

【質疑応答・意見】  

（意見）奥富委員 

   人権問題専門講座は、「最後の語り部」の講演とのことなので、若い人、特に 

  小学生、中学生、高校生に聞いてもらいたい。 



質問 最上委員  

オンライン講座は、YouTube での配信か。 

回答  

そのとおりです。 

（３）令和７年度公民館事業について 

事務局より説明。 

【質疑応答・意見】 質問なし 

（４）社会教育施設使用状況実績について 

    事務局より説明。 

（５）その他 

   事務局より以下について説明。 

不正利用防止の観点から、全利用団体に、部屋の鍵の受け渡し時に利用団体 

     登録証の提示を求めている件について 

 【質疑応答・意見】 質問なし 

（意見）奥富委員 

（議題（４）の内容を踏まえつつ）利用者数が市内で一番多いということは、決 

して芳しいことではない。市内各地からアクセスがいい場所にあり新しい公民館 

ということで単に利用人数が増えているというだけで、地域の人が使いたくても 

使えないような状況は良くない。この取り組みはいいことなので、地域のための 

適正利用に尽力してほしい。 

４ 閉  会  横田副会長より閉会の挨拶。 



   会議の内容については、以上のとおりです。 

     令和７年  月  日 

      議事録署名人 

        上青木公民館運営審議会  委員 

委員 


